

Des brioches pour adoucir le handicap

Falaise — Matthieu Boulay, charcutier, a rejoint l'Apaei du pays d'Auge et de Falaise. Les commandes sont ouvertes dans son commerce pour « l'opération brioches ». Objectif : financer des actions.

L'initiative

« L'opération brioche », comme pour beaucoup de Falaisiens, et de personnes en général, Matthieu Boulay « en avait entendu parler comme ça. J'avais l'habitude d'acheter une brioche tous les ans », par sensibilité pour les causes solidaires. L'artisan charcutier-traiteur, installé place du Docteur-German à Falaise, en est désormais l'un des acteurs et s'y implique avec cœur : « Une brioche, c'est bon. On peut l'amener en rendant visite à quelqu'un, la déguster en pain perdu, avec du foie gras », suggère ce professionnel de la gourmandise, qui a dû abandonner une carrière de boulanger, à cause d'une allergie à la farine.

Un lieu en plus pour les brioches

C'est dans sa boutique que l'on peut venir commander les brioches, « jusqu'au 3 octobre. Sinon, on aura un peu de stock en plus, au cas où, pour le samedi 11 octobre ». Ce jour-là, les bénévoles de l'Apaei du pays d'Auge et de Falaise, la branche locale de l'Union nationale des associations de parents d'enfants inadaptés (Unapei), s'installeront sur le marché hebdomadaire pour les vendre sur un stand, comme chaque année. « Au prix de 4,50 € l'unité ou 12 € les trois. »

Le bénéfice de la vente est destiné « à financer des actions dans les établissements gérés par l'Apaei sur le territoire ». L'an dernier, un vélotaxi pour un foyer de vie ou des équipements de relaxation pour un autre, avaient pu être financés grâce à l'opération. « Cet argent vient compléter



Matthieu Boulay, charcutier installé depuis onze ans à Falaise, est papa d'un enfant de 7 ans qui a fait sa rentrée au Dame (dispositif d'accompagnement socio-éducatif). Il a choisi de s'impliquer pour lui dans l'Apaei, l'association des proches d'enfants inadaptés du pays d'Auge et de Falaise.

PHOTO : OUEST-FRANCE

là où les subventions ne suffisent pas », poursuit Matthieu Boulay, particulièrement reconnaissant envers l'association et les professionnels de santé-social qui « sont aux petits soins pour les personnes en situation de handicap ».

« Pour mon p'tit gars »

Lui a « découvert » ce milieu depuis quelques années. Tom, son « p'tit gars » de 7 ans, « à l'air blagueur et si attachant » est scolarisé avec le Dame, le Dispositif d'accompagnement socio-éducatif, à temps plein depuis la rentrée. « Il a eu la chance

de pouvoir intégrer ce parcours, même si pendant quatre ans, à l'école de Versainville, il a été merveilleusement bien accompagné. » Si c'est évidemment pour lui qu'il se mobilise, « parce que je ne veux pas être spectateur mais acteur dans le parcours de mon fils », c'est aussi pour donner un coup de main à sa mesure, à cette association « portée par des proches de personnes touchées par le handicap ».

Pour assurer le relais de « certains bénévoles qui sont toujours là pour aider, alors que parfois, leur proche handicapé n'est plus là », il est entré

au conseil d'administration de l'association et œuvre donc à sa première campagne de brioches.

Opération brioche de l'Apaei, jusqu'au 3 octobre 2025, les commandes sont prises à la charcuterie Matthieu Boulay. Retrait des commandes le 10 octobre à la boutique. La traditionnelle vente aura lieu sur le marché le samedi 11 octobre sans réservation, également en boutique ce jour-là, 18, place du Docteur-Paul-German.

Angelina DIONISI.